
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº. 027/2019 

 

Autoria: Vice- Presidente da Mesa Diretora Câmara Municipal de Ferros 

 

Ementa: “Requer ao Poder Executivo Municipal maiores 

informações quanto situação Quadra Poliesportiva Amir 

Soares de Carvalho”. 

 

A Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias, Vice-Presidente da 

Mesa Diretora da Câmara Municipal de Ferros/MG, no uso de suas 

atribuições e em conformidade com o Regimento Interno desta Casa, 

notadamente os art. 101, inc. XI e Art. 115, e com fulcro no art. 37, caput, da 

Constituição Federal, 

PUGNA ao Plenário desta Casa para que este REQUERIMENTO seja 

aprovado, com o fito de remetê-lo ao Poder Executivo Municipal, 

notadamente ao Sr.  Prefeito Municipal,  a fim de  que o mesmo informe a 

situação atual da Quadra, se há previsão de reforma ou algum  outro plano 

em andamento. 

Câmara Municipal de Ferros/MG, 14 de Outubro de 2019. 

 

 

Vereadora Madalena  Conceição Rodrigues Dias 

Vereadora  Vice- Presidente da Mesa Diretora 


